

FUERA DE JUEGO

El AC Milán viajará con Etro

La compañía italiana ha firmado un acuerdo de patrocinio con el club milanés, al que proveerá de accesorios de viaje.

Palco23

3 nov 2020 - 05:00



Los jugadores del AC Milán viajarán con la moda italiana. Etro se ha convertido en el patrocinador oficial de accesorios de viaje del equipo de fútbol. El club y la marca colaborarán hasta el final de la temporada 2020-2021, según el acuerdo que han firmado.

Como parte del patrocinio, Etro proveerá a los jugadores italianos de varios accesorios de viaje, entre los que se encuentran una maleta de cabina, una mochila y un neceser. Todos los artículos cuentan con un diseño personalizado para cada jugador con sus iniciales y su número de camiseta, además del clásico estampado de rayas rojas y negras, símbolo del equipo.

Los acuerdos entre compañías de moda y equipos deportivos tienen una larga trayectoria. Los clubes más grandes firman contratos de patrocinio con distintas marcas del sector, que proveen a los jugadores de ropa de vestir y accesorios para asistir a eventos o viajes oficiales.

Los clubes, fuera del campo: el Barça viste de Thom Brown, el Real Madrid y el PSG llevan Hugo Boss y el City colabora con Dsqared2

Los jugadores del primer equipo del FC Barcelona, por ejemplo, visten de Thom Browne desde la temporada 2018-2019. La compañía estadounidense también ha creado este año una colección de ropa y accesorios inspirada en el club que se lanzó el 21 de octubre. Por su parte, la plantilla del Atlético de Madrid está patrocinada desde este año por Philipp Plein. La compañía suiza, que vestirá al club colchonero durante cuatro temporadas, ya tenía presencia en el sector del deporte, tras haber colaborado con la Roma y el Mónaco.

El Real Madrid tiene un contrato con Hugo Boss desde la temporada 2016-2017, que se extiende también a la primera plantilla de baloncesto. La marca alemana viste también a los jugadores del PSG desde 2014.

El Manchester City viste de DSquared2, con quien colabora desde hace cuatro temporadas. La Juventus, a su vez, tiene un contrato con la marca italiana Trussardi, que se encarga de vestir a la plantilla fuera del campo.